

Frankfurter Abend der KAB

Bruchköbel – Im Jubiläumsjahr lädt die KAB Bruchköbel für Samstag, 13. September, zu einem besonderen Frankfurter Abend ein. Ab 17 Uhr können sich die Gäste auf geselliges Beisammensein, hausgemachte Spezialitäten und die besondere Atmosphäre auf dem Freien Platz freuen.

Aufgetischt werden typische Frankfurter Köstlichkeiten: von Äppelwoi – und für alle, die es lieber klassisch mögen, auch Bier – über Rippche mit Kraut und Rindsworscht bis hin zu Handkäsbroten mit Musik und Kochkäs. Mit dem Erlös der Veranstaltung unterstützt die KAB ihre Partnergemeinde Katimba in Uganda.

So verbindet sich gute Laune mit einem guten Zweck. Die KAB Bruchköbel freut sich auf viele Gäste mitten in der Stadt.